

Neuer Hausmeister an der Landernschule

Seit dem 12.01.26 darf die Landernschule Herrn Tim Strigl nun offiziell als neuen Hausmeister bekannt geben. Mit viel Engagement und Tatkraft unterstützt er die Schulgemeinschaft im Schulalltag. Ob Instandhaltung, Organisation oder ein offenes Ohr für kleine und große Anliegen – Herr Strigl bringt sich mit großer Hilfsbereitschaft ein.

Wir sind sehr froh über die wertvolle Unterstützung durch Herrn Strigl und heißen ihn herzlich in unserer Schulfamilie willkommen. Wir wünschen ihm einen guten Start sowie viel Freude und Erfolg bei der Ausübung seiner neuen Aufgaben.

